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Ehrenwörtliche Erklärung zum Green Top-up / Declaration of honor on the green top-up
Erasmus+ Projekt 2021-2027           Erasmus+ Project 202 til 2027
	Name/ Name: 
	Matrikelnr./ Matriculation no:  

	Fakultät / Faculty (Kuwi, Jura, Wiwi):

	Zielland -ort / Destination:

	Praktikumstelle / receiving organisation:


Grünes Reisen/ Green Travel
Das Erasmus+ Programm unterstützt die Nutzung nachhaltiger Verkehrsmittel für die Hin- und Rückreise zu einem Auslandsaufenthalt. Als emissionsarme und damit nachhaltige Verkehrsmittel gelten: Bahn, Fernbus, Fahrgemeinschaften. Als nicht nachhaltig gelten Flüge - auch nicht bei einer CO2 Kompensation. 
· Einmaliger Fahrtkostenzuschuss (Top Up) von 50 € 
· Bei längerer Reisedauer gegenüber einem nicht-nachhaltigen Verkehrsmittel ein Mobilitätszuschuss in Höhe des regulären Tagessatzes von zusätzlich max. 4 Tage 
The Erasmus+ programme supports the idea of sustainable travel to and from a stay abroad. Low-emission and therefore sustainable transport means are: Train, long-distance bus, carpooling. Flights are not considered sustainable - not even with CO2 compensation.
· One-time green travel top up of 50 €. 
· In case of longer travel time compared to a non-sustainable means of transport, an additional mobility grant of the regular daily rate for a maximum of 4 days. 
--------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
Ich werde für die Hin- und Rückreise zu meinem Erasmus+ Auslandspraktikum folgende(s) nachhaltiges Verkehrsmittel benutzen: □ Bahn   □ Fernbus □ Fahrgemeinschaft     □ Fahrrad
Die Reisezeit wird sich durch die „grüne“ Hin- und Rückreise verlängern: Hinreise ____ Tag/e - Rückreise _____ Tag/e, anstatt ____ Tag/e
I will use the following sustainable means of transport to travel to and from my Erasmus+ placement abroad:    □ Train     □ Coach   □ Carpool    □ Bycicle
The travel time will be longer due to the "green" travel : Outward journey ___ day/s - Return journey ___ day/s, instead of ____ day(s)
Mit meiner Unterschrift versichere ich die Richtigkeit meiner Angaben. Mir ist bekannt, dass eine stichprobenweise Prüfung erfolgen kann (Tickets/ Tankbelege müssen dabei als Nachweis vorgelegt und für 5 Jahre aufbewahrt werden werden). 
Änderungen werde ich unverzüglich dem Career Center mitteilen 
With my signature I certify that the above information is correct.  I am aware that a random check may be carried out (tickets/fuel receipts must be presented as proof and kept for 5 years). 
I will inform the Career Center immediately about any changes 
	Studierende/r /Student:
	Bestätigung der Kenntnisnahme durch die Hochschule / Read and approved by the university



Ort, Datum /Place, Date
              Unterschrift /Signature
